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Zitat 

BILD: Ist das jetzt besser geworden?

Bader: „Ich habe nicht das Gefühl, dass es im Verein nach den Aufsichtsratswahlen
noch rumort. Es ist im Kontrollgremium eine ganz andere Qualität eingezogen. Es
herrscht dort eine ganz andere Unternehmens- und Streitkultur. Jetzt bleibt alles
intern.“

http://www.bild.de/sport/fussb…hieden-39152628.bild.html

Davon merke ich sehr wenig. mit Grethlein, ist wohl ein weiterer Abnicker hinzugekommen....

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=1754645#post1754645

http://www.bild.de/sport/fussball/martin-bader/ich-habe-nichts-im-alleingang-entschieden-39152628.bild.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=1754645#post1754645

